

In seinem geliebten Engadin haben wir uns schweren Herzens von

# Mario Kuhn-Isler

verabschiedet.

Danke, dass du bei uns warst, deine Liebe wird uns immer begleiten.

Für die grosse Anteilnahme und die vielen tröstenden Worte möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn herzlich bedanken.

Wir danken:

- Herrn Dr. L. Kaestner und seiner Frau Christa für ihren liebevollen und einzigartigen Einsatz.
- Frau und Herr Dr. Rösli für die wertvolle Begleitung.
- Herrn Dr. Ch. Achermann und dem Personal des KSW, insbesondere der Palliativ-Abteilung, für die professionelle und empathische Betreuung.
- Frau Tolay von der Spitex Kompaktcare für die liebevolle, geduldige und sehr kompetente Pflege und Begleitung.
- Herrn Patrice Baumann und den Mitwirkenden für die würdevolle Abschiedsfeier.

Die Trauerfamilie